

Sassenage

M A G A Z I N E



CIRCULATION ET SÉCURITÉ

SASSENAGE EN MOUVEMENT



05 | PLEIN SUCCÈS
POUR LES VŒUX
DU MAIRE

07 | DES
AMÉNAGEMENTS
POUR PLUS DE
SÉCURITÉ

10 | LA MAGIE DES
FLAMBEAUX



PEUGEOT

Garage
REYNAUD-DULAURIER

VENTE & REPARATION
Zi de l'Argentière • Rue de la Maladière • 38360 Sassenage
Tél. 04 76 27 28 73
E-mail : garage.sonni@wanadoo.fr

Savino Iannone

*Peinture
Rénovation
immobilière*

3, AVENUE DE VALENCE
38360 SASSENAGE
TÉL. & FAX 04 76 27 75 79

@villedesassenage

sur
TIKTOK



**Offre soin
du Visage & Corps
-15% tout le mois**



Coiffure Esthétique & Onglerie

5 avenue de Romans
38360 Sassenage
04 76 53 52 26

Mardi : de 9h à 18h30
Mercredi : de 9h à 14h et sur rdv de 14h à 18h30
Jeudi, vendredi : de 9h à 19h Samedi : de 9h à 17h

Suivez-nous sur instagram Rdv en ligne

Bellavia
menuiseries



Véranda, Pergola,
les solutions idéales
pour embellir
votre espace extérieur
et valoriser votre habitat.



Tél. 04 76 26 73 91 • contact@bellavia.fr
www.bellavia.fr
2 Chemin du Drac • 38360 Sassenage



RENAULT **DACIA**

Mobilize | share
BEYOND AUTOMOTIVE



**Lambert
Automobiles**

Vente de véhicules neufs et occasions
Atelier Mécanique • Carrosserie • Peinture
Location de véhicules • Service dépannage

24 avenue de Romans - 38360 Sassenage
04 76 27 40 62
www.lambert-autos.com



L'ARTISANERIE - SASSENAGE sur RDV 04 58 47 90 57

L'Artisanerie vous souhaite de beaux projets pour l'année 2025

L'APPLI PRATIQUE !

Afin de simplifier toutes vos démarches, la Ville de Sassenage a lancé son application

« *Mon Sassenage* ».

Rien de plus simple :

- Téléchargez l'application sur votre smartphone
- Créez votre espace personnel
- Ayez tout à portée de main en quelques clics !



PHARMACIES DE GARDE

LUNDI 10 FEV.	PHARMACIE DE L'AVENUE, 04 76 27 09 21
LUNDI 17 FEV.	PHARMACIE DU FURON, 04 76 26 65 72
LUNDI 24 FEV.	PHARMACIE DE L'ARGENTIÈRE, 04 76 27 52 26
LUNDI 3 MARS	PHARMACIE DES CUVES, 04 76 27 40 71

ÉTAT CIVIL

NAISSANCES

06/12	Robin VALENCIN
07/12	Timothée FERROUD-PLATTET
03/01	Adria BELLOT-PATUREL

DÉCÈS

17/11	Maryse BOCQ épouse DALLA-ROSA
04/12	Céline FACCO
06/12	Rosario ROTOLO
11/12	Irène TOTH veuve GAL
16/12	Christine COCHAT épouse RICCETTI
16/12	Manuel CRUZ
19/12	Vito SOLITRO
21/12	Colette SCHÉDEICH veuve OVIZE
01/01	Carine POLLET pacsée BLANCHOT

ÉDITO

SOYONS DES SASSENAGEOIS VIGILANTS ET SOLIDAIRES

Comme je l'ai annoncé lors de la cérémonie de vœux début janvier, cette année encore, notre engagement envers la sécurité et la tranquillité de Sassenage reste plus fort que jamais.

Dans cette optique, nous poursuivons notre action avec l'objectif de recruter deux nouveaux policiers municipaux et de renforcer notre dispositif de vidéosurveillance, avec l'installation de nouvelles caméras. Ces mesures ont un seul but : garantir la proximité, l'ilotage et surtout, préserver votre tranquillité au quotidien.

Mais la sécurité ne se résume pas seulement à la présence de la police ou à des technologies. C'est avant tout une responsabilité partagée, qui nous engage tous. C'est pourquoi nous avons décidé d'aller plus loin en adhérant au dispositif *Voisins Vigilants*, une plateforme collaborative qui permettra à chacun de signaler des comportements suspects et d'alerter ses voisins en temps réel.

Naturellement, la police municipale aura un accès direct à ces informations, afin de renforcer l'efficacité de cette collaboration et de pouvoir intervenir rapidement en cas de besoin.

Ce partenariat entre habitants et la commune est également une occasion précieuse de renforcer ce lien social auquel je tiens profondément, en créant des espaces de confiance au sein de nos différents quartiers.

C'est dans cet esprit de solidarité et de civisme que je vous invite à rejoindre cette démarche citoyenne.

Devenons tous « vigilants et solidaires », pour préserver et renforcer ensemble la tranquillité publique de Sassenage.

Michel Vendra, Maire de Sassenage



SASSENAGE MAGAZINE #305

Magazine d'informations de la Ville de Sassenage - N° 305 Février 2025

RÉDACTION Hôtel de Ville, 1, place de la Libération BP 31 - 38360 Sassenage. Tél. : 04 76 27 48 63 - mairie@sassenage.fr

DIRECTEUR DE LA PUBLICATION Michel Vendra / RÉDACTRICE EN CHEF Mathilde Gotti / MAQUETTE Léa Alvarez. Agence Tintamarre / EXÉCUTION GRAPHIQUE Margot Vadel / RÉDACTION Mathilde Gotti et Margot Vadel / PHOTOS Services communication et communaux, Aurélien Brusini, Carine Mayol, Karine Wursten, l'association Les Côtes de Sassenage, Matthieu Jeanneau, Denis Grudet et Antoine Magnien.

MISE EN PAGE Margot Vadel / RÉGIE PUBLICITAIRE Mediagraphe (06 81 77 35 30) / IMPRESSION Imprimerie Courand & associés DISTRIBUTEUR SASU DSPA (Saubin Mehdi).

TIRAGE 6 200 exemplaires - Dépôt légal à parution - ISSN n° 1273 - 7070 / Impression à base d'encre végétale sur un papier PEFC issu des forêts gérées durablement, blanchi sans chlore et certifié PEFC à l'imprimerie Courand et associés.

SASSENAGE EN IMAGES



01 Pot de Noël avec les bénévoles de la Médiathèque *l'Ellipse*, vendredi 13 décembre // **02** Fête du Multi-accueil *Les Lucioles*, mercredi 18 décembre // **03** Spectacle de Noël du centre de loisirs de l'école des Pies, mercredi 18 décembre // **04** Activité *Lire et faire lire* menée par des bénévoles dans les écoles, mercredi 18 décembre // **05** Spectacle du réveillon *Révolutions* des *Swingirls* au Théâtre en Rond, mardi 31 décembre // **06** Formation des agents communaux au recensement, jeudi 9 janvier // **07** Galette des rois au CCAS, jeudi 16 janvier // **08** Sainte-Barbe avec les pompiers de Sassenage, samedi 18 janvier

EN BREF

CULTURE

NOUVEAU CHAPITRE POUR L'ELLIPSE

En cette nouvelle année, la Médiathèque lance une série de rencontres d'auteurs destinées à promouvoir la culture et la rendre accessible à tous les Sassenageois. **Le premier rendez-vous se tiendra le vendredi 7 février à 19 h, avec la rencontre d'Antoine Choplin autour de son dernier roman, *La Barque de Masao*.** Ce roman, finaliste du Prix Fémina et du Prix Renaudot 2022, est un véritable chef-d'œuvre de littérature contemporaine. Il raconte l'histoire de Masao, un ouvrier sur l'île de Naoshima, au Japon. Ce soir-là, en quittant l'usine, Masao découvre Harumi, sa fille, venue le retrouver quinze ans après leur dernière entrevue. Ce roman, riche en émotions et en poésie, explore les thèmes de la mémoire, de l'amour et de la solitude. Antoine Choplin, avec son style unique et ses mots justes, nous transporte dans un monde à la fois familier et étrange, où les souvenirs et les rêves se mêlent.

> **Inscriptions auprès de la Médiathèque *l'Ellipse* : 04 76 85 95 55 ou ellipse-mediathèque@sassenage.fr**

PARTICIPATION

DES CITOYENS ACTIFS

La Ville a lancé une campagne de questions citoyennes sur l'application *Mon Sassenage*⁽¹⁾. La première appelait les Sassenageois à partager leurs idées de noms pour le Pumptrack. **Les meilleures propositions feront l'objet d'un nouveau vote du 24 février au 7 mars.** Cette initiative vise à valoriser la parole des Sassenageois en leur offrant la possibilité de s'exprimer et de contribuer activement à la vie citoyenne.

Reconduites en 2025, les rencontres mensuelles avec les Sassenageois offrent également la possibilité de discuter directement avec les élus municipaux. Prochain rendez-vous le samedi 15 février au tabac de l'Ovalie.

⁽¹⁾ Disponible sur Android et Apple.



VIE LOCALE

PLEIN SUCCÈS POUR LES VŒUX DU MAIRE

La traditionnelle cérémonie des vœux du Maire a fait salle comble le vendredi 10 janvier au gymnase des Pies. Plus de 500 Sassenageois se sont réunis pour ce moment fort de la vie locale.

La soirée a débuté de façon énergique avec une démonstration artistique de l'association *Hype in Style*. Les danseurs, petits et grands, ont offert une prestation remarquée qui a donné le ton à cette soirée.

Dans son discours, le Maire, Michel Vendra, a d'abord chaleureusement remercié ses concitoyens pour leur présence nombreuse, avant de mettre en lumière l'engagement du Conseil Municipal des Enfants. Il a ensuite développé les quatre axes majeurs de sa politique : cadre de vie, sécurité, environnement et pouvoir d'achat.

Face aux pressions financières croissantes, la municipalité maintient son engagement de ne pas alourdir la charge des habitants : aucune augmentation des impôts locaux ni des tarifs des services municipaux n'est prévue, poursuivant ainsi une politique initiée en 2007. Le Maire s'est également félicité de la préservation du cadre de vie, illustrée notamment par l'abandon du projet de Métrocâble.

Deux projets structurants ont été annoncés pour 2025 : l'inauguration du pumptrack le 22 mars et la rénovation progressive de la piscine municipale, avec un accent particulier sur la sécurité et l'isolation. Sur le plan social, il a rappelé la mise en service de la nouvelle navette du CCAS. Concernant la sécurité, la police municipale verra ses effectifs encore renforcés en 2025, tandis que le dispositif *Voisins Vigilants* sera déployé, et la mise en place de la vidéo-verbalisation étudiée.

La soirée s'est conclue sur une note spectaculaire avec la prestation du mentaliste Kevin Micoud, dont les tours de magie ont captivé l'assistance.

Sassenage se prépare à une année 2025 pleine de défis et d'opportunités, et cette cérémonie des vœux a été le parfait prélude à cette nouvelle étape.



CIRCULATION ET SÉCURITÉ

La circulation est au cœur de notre quotidien : trajets domicile-travail, dépôt des enfants à l'école, faire des courses... À Sassenage, cette préoccupation majeure, régulièrement évoquée lors des rencontres entre habitants et élus, fait l'objet d'actions concrètes. En partenariat avec Grenoble Alpes Métropole, la Ville déploie plusieurs projets d'envergure pour améliorer la mobilité et la sécurité.

UN CŒUR DE VILLE REPENSÉ

Sassenage engage une requalification majeure de l'espace urbain du Bourg dans le cadre du projet métropolitain *Cœurs de Ville, Cœurs de Métropole*. Cette initiative s'articule autour de trois axes majeurs.

L'amélioration du cadre de vie, notamment par la végétalisation des centres-villes et leur adaptation aux besoins des usagers.

L'accessibilité, en privilégiant les mobilités douces et en repensant l'aménagement des espaces publics.

Le soutien au commerce local, en renforçant l'attractivité des zones commerçantes et artisanales.

Ce projet participe à la redynamisation du Bourg engagée par la Ville depuis plusieurs années. Une réunion publique s'est tenue fin janvier, entre la Ville, la Métropole de Grenoble, les riverains et les commerçants pour évoquer ce projet qui vise également à apaiser la circulation.



À RETENIR

- > La 1^{ère} phase de travaux interviendra de mi-février à mi-avril. Respectez la signalisation des travaux que ce soit en matière de circulation ou de stationnement.
- > Les premiers travaux démarrent rue de la République, entre le Centre associatif Saint-Exupéry et la Maison de Blandine.
- > **Au programme** : création d'un large cheminement piéton accessible aux personnes à mobilité réduite, mise en place d'un plateau ralentisseur, démolition et reconstruction du mur en pierre, reprise du tapis d'enrobé de la chaussée, création d'espaces verts et végétalisation.

DES AMÉNAGEMENTS POUR PLUS DE SÉCURITÉ

Dans le même esprit, la Ville déploie des dispositifs de ralentissement dans des zones identifiées comme sensibles. L'objectif : apaiser la circulation, réorganiser le stationnement et faciliter la cohabitation entre tous les usagers (piétons, cyclistes, véhicules motorisés et transports en commun).

Premières zones identifiées, projets d'aménagement et améliorations attendues⁽¹⁾ :

> **Route du Vercors** : demande de comptages et études auprès de Grenoble Alpes Métropole pour évaluer les risques et besoins existants ;

> **Rues des Roses, des Lilas et des Iris** : prévision d'installation de panneaux de signalisation au 1^{er} trimestre 2025 pour faciliter la circulation et clarifier les modes de stationnement ;

> **Avenue de la Falaise et rue des Pies** : étude à venir pour identifier les solutions optimales de modération de la vitesse, avec mise en place des premiers aménagements au niveau du carrefour avec la rue de la Trefforine courant 2025 ;

> **Rue François Gérin** : installation de ralentisseurs prévue au printemps ;

> **Rue Lionel Terray** : réfection des enrobés programmée avant fin mars ;

> **Les Côtes** : aménagements réalisés aux abords de l'école Rivoire de la Dame, incluant un cheminement piéton et une chicane ;

> **Hameau du Château** : chicane déjà installée pour prioriser la circulation ;

La réussite de ces aménagements repose sur l'engagement de chacun : respectons le code de la route, les limitations de vitesse et les zones de stationnement pour une ville plus sûre et plus agréable à vivre pour tous.

⁽¹⁾ Les calendriers sont susceptibles d'évoluer selon les conditions météorologiques.

UNE AIRE DE CAMPING CARS MODERNE

Après avoir surmonté plusieurs difficultés de réalisation, l'aire de camping-cars ouvrira ses portes au printemps de cette année. Dotée de bornes de paiement et d'une application mobile, les camping-caristes pourront choisir entre deux options : le stationnement ponctuel ou la formule par abonnement permettant l'accès à l'ensemble des aires du réseau du futur exploitant.

UNE VICTOIRE POUR SASSENAGE

Point final d'une mobilisation réussie : l'abandon du projet de Métrocâble dans sa version initiale. Le Syndicat Mixte des Mobilités de l'Aire Grenobloise (ou SMMAG) développera un nouveau projet excluant Sassenage, conformément aux souhaits des habitants et de la Ville exprimés dans le cadre de l'enquête publique.



Chicane au Hameau du Château



ENCORE PLUS DE PROXIMITÉ POUR LA POLICE MUNICIPALE

L'année 2025 marquera un tournant significatif dans la politique de sécurité de Sassenage avec l'adoption du dispositif *Voisins Vigilants*.

Cette initiative citoyenne encourage la création de communautés de voisinage actives et solidaires, permettant aux habitants de contribuer directement à la sécurité de leur quartier et de leurs proches. Les membres pourront communiquer entre eux et avec la police municipale, formant ainsi un réseau de vigilance efficace contre les cambriolages et les atteintes à l'environnement.

Bien entendu, en cas d'urgence, le réflexe d'appeler le 17 reste primordial pour solliciter rapidement les forces de sécurité.

Parallèlement à cette mobilisation citoyenne, la Ville poursuit le renforcement de son système de vidéo-prévention.

Actuellement, 88 caméras couvrent 19 secteurs stratégiques, et de nouvelles caméras viendront compléter ce dispositif en 2025. Pour accompagner ce déploiement, la vidéo-verbalisation sera à l'étude afin de lutter plus efficacement contre les infractions routières.

En collaboration étroite avec les copropriétés, la Ville est attentive à l'identification des sites méritant une attention particulière en terme de sécurisation.

À RETENIR

- > L'utilisation des caméras a permis de résoudre 27 enquêtes.
- > 24 véhicules garés de manière anarchique ont été mis en fourrière.
- > 401 infractions ont fait l'objet d'une verbalisation.
- > 13 heures ont été consacrées aux contrôles radar et à la lutte contre les excès de vitesse.

TROIS QUESTIONS À...

Jean-Pierre Serrailier

Adjoint délégué à l'urbanisme, au commerce et à l'artisanat



Comment est né le projet de réaménagement du Bourg ?

Ce projet s'inscrit dans le cadre du programme métropolitain *Cœurs de Ville, Cœurs de Métropole*, auquel Sassenage a immédiatement adhéré en 2017. L'ambition initiale était de repenser l'ensemble des espaces publics du Bourg, de la rue de la République jusqu'à la place Reverdy et aux quais du Furon, en incluant le chemin et le pré des Cuves. Ce programme d'envergure, prévu en plusieurs phases, a dû s'adapter à différents imprévus : des travaux d'assainissement prioritaires, la construction de la résidence 'la Maison de Blandine' et l'incendie de la brasserie en plein cœur du Bourg. Aujourd'hui, nous avons décidé de débiter par la rue de la République, avec un financement partagé entre la Métropole et la Ville. Les travaux intègrent des exigences patrimoniales strictes, comme la reconstruction du mur en pierre selon les préconisations

des Architectes des Bâtiments de France. Ce projet vise à préserver notre patrimoine historique tout en modernisant nos espaces publics pour les rendre plus attractifs, plus verts et plus adaptés aux mobilités douces. Notre Bourg, déjà rénové dans les années 80, mérite cette nouvelle transformation pour répondre aux enjeux actuels de circulation apaisée et de convivialité.

En quoi ce réaménagement va-t-il contribuer à la dynamisation commerciale du Bourg ?

Ce projet s'inscrit dans une stratégie globale de revitalisation du centre-ville, dont les commerces sont le cœur battant. Nous constatons une dynamique commerciale naissante qu'il est essentiel de soutenir et d'amplifier. Les aménagements prévus visent à faciliter l'accès aux commerces, tant pour la clientèle que pour les livraisons, tout en créant un cadre agréable propice à la

déambulation et aux achats. Nous menons actuellement des échanges approfondis avec l'ensemble des commerçants pour trouver le meilleur équilibre possible, notamment sur la question du stationnement qui est cruciale. Cette démarche inclut également les riverains, car leurs besoins, bien que parfois différents de ceux des commerçants, convergent souvent vers un même objectif : un Bourg vivant et attractif. Ces aménagements s'inscrivent dans la continuité d'actions déjà engagées, comme la création du marché ou la mise en place du guide des façades. C'est un projet ambitieux et indispensable qui se déploiera sur plusieurs années.

Quelles sont les actions engagées pour favoriser les mobilités douces ?

Notre ville a pris une longueur d'avance en matière de mobilité cyclable depuis 2020, devenant une référence au niveau de l'agglomération. Nous allons franchir une nouvelle étape avec la mise en place de 2 parcours d'apprentissage, dans le cadre du programme *Savoir rouler à vélo* en partenariat avec la Métropole. Ces circuits, matérialisés par une signalétique ludique, relieront les points d'intérêt majeurs comme les groupes scolaires, l'Ovalie, la Médiathèque et le Bourg. Ces parcours permettront de sécuriser et d'améliorer les pistes existantes et

leur inauguration devrait coïncider avec celle du Pumptrack.

Cette initiative complète un dispositif déjà riche : le déploiement réussi des vélos et trottinettes Dott en 2022, dont l'utilisation ne cesse de croître. Depuis la réfection du trottoir de l'école Vercors, l'emprunt du passage souterrain est plus fluide pour les cycles. Enfin, en 2025, un système de détection des piétons avec signalisation lumineuse sera installé sur le pont du Furon. Nous renforcerons également la sécurité aux abords des écoles avec de nouvelles figurines pour les passages piétons.



Hervé Madinier

Conseiller délégué au patrimoine, aux bâtiments, aux travaux et aux mobilités

C'EST À VOUS

FENG SHUI ET AROMATHÉRAPIE

La Sassenageoise Carine Mayol dévoile un livre novateur *Feng Shui et Huiles Essentielles : Les clés d'un intérieur serein et vivant*, co-écrit avec Françoise Couic-Marinier, experte renommée en aromathérapie. Cet ouvrage unique, publié chez Terre Vivante, explore l'alliance inédite entre le Feng Shui, art ancestral chinois de l'harmonie, et les bienfaits des huiles essentielles. Les auteurs y partagent leur expertise pour créer des espaces de vie équilibrés : optimiser la concentration dans le bureau, favoriser le sommeil dans la chambre, harmoniser chaque pièce grâce aux synergies entre agencement et aromathérapie.

Venez découvrir le livre et rencontrer Carine Mayol à la Médiathèque l'Ellipse en septembre 2025 lors d'une rencontre d'auteur.



VERS L'AUTONOMIE ÉMOTIONNELLE

Karine Wursten, coach diplômée en développement personnel, propose un accompagnement spécialisé pour les personnes souhaitant se libérer de la dépendance affective. Sa mission : vous guider vers une plus grande autonomie émotionnelle et une meilleure estime de soi. À travers une approche personnalisée, elle met à votre disposition des outils concrets pour transformer vos schémas relationnels et construire des relations plus saines et équilibrées. Les séances sont proposées en format individuel ou en groupe de parole, permettant à chacun de choisir le cadre qui lui convient le mieux.

> Plus d'informations : 07 89 84 58 15 ou www.accueildupresent@orange.fr



LA MAGIE DES FLAMBEAUX

La traditionnelle descente aux flambeaux, organisée par l'association *Les Côtes de Sassenage*, a une nouvelle fois enchanté petits et grands le samedi 18 janvier. Près de 150 participants se sont retrouvés pour cette balade nocturne devenue un rendez-vous incontournable de l'hiver sassenageois.

À 17h30, alors que le jour déclinait, le cortège s'est élançé dans une ambiance féerique. Équipés de flambeaux et de lanternes fournis par l'association, les marcheurs ont créé un ruban de lumière dansante le long du parcours, offrant un spectacle enchanteur visible depuis la vallée.

L'arrivée à l'école élémentaire Rivoire de la Dame a été l'occasion de partager un moment de convivialité bien mérité. Les participants ont pu se réchauffer autour d'un chocolat pour les plus jeunes et d'un vin chaud pour les adultes, accompagnés de papillotes.

Cette manifestation, qui rassemble chaque année les habitants du quartier et d'ailleurs, témoigne du dynamisme des Sassenageois impliqués.



TRIBUNES

L'AMBITION DE LA MAJORITÉ

Groupe Pour Sassenage, une fierté partagée

Du jamais vu !!!

Le 19 décembre dernier, un phénomène rare et unique en son genre s'est produit au conseil municipal de Sassenage : l'absence totale du groupe « Pour Sassenage », représenté par Mme Gonzales, Mme Gourmand et mené par M. Boetti di Castano. Non content d'être absents depuis le début des commissions municipales, ils boycottent maintenant le conseil municipal ! Pas une seule chaise occupée, pas une voix pour débattre, pas une explication valable pour justifier cette désertion. Et pourtant, M. Boetti a déclaré vouloir le fauteuil de maire en 2026. Un petit détail qui pourrait faire sourire... ou grincer des dents. Comment concilier ambition et absence ? Représentativité et désertion ? Confiance et chaise vide ? Comment peut-on prétendre gérer une commune de 11 500 habitants quand on ne prend même pas la peine de participer aux discussions qui la concernent ? Comment peut-on espérer gérer une équipe municipale et des agents municipaux quand on est incapable de siéger au sein de l'instance délibérante de notre commune. La politique ce n'est pas seulement faire des promesses à tout va qui n'engagent que ceux qui y croient ou de se pavaner sur les réseaux. La politique c'est de la présence, des idées et des actes. Sassenageoises, Sassenageois : mérite-t-on votre confiance quand on oublie d'assumer ses responsabilités ? Vous méritez des élus présents et investis comme notre groupe « Sassenage, une fierté partagée » l'est au quotidien.

Michel Vendra, Jérôme Merle, Christine Durand, Daniel D'Olivier Quintas, Nathalie Levrat, Jean-Pierre Serrailier, Sylvie Genin-Lomier, Jérôme Giachino, Marie-Frédérique Di Raffoale, M'hamed Benharouga, Hervé Madinier, André Soler, Hojera Turki, Thierry Masnada, Assunta Rosin-Bedin, Francette Cierczak, Gaëlle Nicolas, Jean-Philippe Veau, Amandine Aïmone-Chenevay, Nathaly Tavernier, Michel Kunda, Annie Suau-Bourdis.

EXPRESSION LIBRE DE L'OPPOSITION

Groupe Pour Sassenage

Candidature !

Chères Sassenageoises, Chers Sassenageois, C'est avec une immense joie et une grande fierté que nous félicitons Jérôme Boetti Di Castano pour l'officialisation de sa candidature aux prochaines élections municipales de Sassenage. Cette annonce marque une étape importante pour notre groupe, mais surtout pour les habitants de Sassenage, qui pourront compter sur un candidat engagé, compétent et profondément attaché aux valeurs qui nous rassemblent.

Depuis 11 années, Jérôme se distingue par son investissement sans faille au service du bien commun. Son écoute attentive, sa proximité avec les citoyens, et sa capacité à transformer les idées en actions concrètes sont autant de qualités qui font de lui une véritable force pour notre commune. À travers ses engagements, Jérôme a toujours su incarner avec exemplarité des valeurs qui sont au cœur de notre projet collectif.

Cette candidature est bien plus qu'une formalité : elle porte l'espoir d'un renouveau et d'une nouvelle dynamique pour Sassenage, où chaque habitant aura sa place, où l'innovation rencontrera la tradition, et où le dialogue sera au centre des décisions. Nous sommes convaincus que Jérôme saura rassembler largement autour d'un programme porteur de sens et d'avenir. Encore bravo pour cette officialisation, et tout notre soutien dans cette belle aventure électorale. Ensemble, faisons de Sassenage une commune encore plus dynamique, solidaire et tournée vers l'avenir.

Avec toute notre amitié,
poursassenage@gmail.com

Jérôme Boetti Di Castano, Mylène Gourmand, Roxane Gonsalez.

EXPRESSION LIBRE DE L'OPPOSITION

Groupe S'unir pour Sassenage

Valencia, Mayotte, Los Angeles

Une crue, un cyclone, un incendie. Trois catastrophes, de nombreuses victimes, des rescapés qui ont tout perdu. Une cause bien identifiée : le dérèglement climatique.

Et ici ? À Sassenage, le risque inondation, la sécheresse et les incendies, comme ceux de l'été 2022 près de Voreppe, font partie des menaces réelles. La réglementation sur les zones inondables s'est renforcée, signe que ce risque est pris au sérieux. Monsieur le maire a lors de ses vœux dénoncé l'écologie punitive. Mais ce n'est pas l'écologie qui est punitive, ce sont les effets du dérèglement climatique. Ces événements ne sont-ils pas assez clairs ? L'écologie vise à atténuer ces effets, à nous permettre de nous adapter. Il faut arrêter de parler d'écologie punitive. Ce n'est pas à la hauteur des enjeux. C'est refuser de regarder en face une réalité qui nous concerne tous et qui peut nous atteindre demain.

Ce n'est pas l'écologie punitive qu'il faut dénoncer mais l'inaction climatique.

Agissons au niveau citoyen sur ce que nous pouvons : nos modes de transport, notre alimentation, notre consommation. Adapter nos modes de vies constituent une infime contrainte par rapport à ce que subissent les victimes des catastrophes.

Au niveau municipal, des actions sont lancées comme la végétalisation des écoles. Il faut les généraliser et il y en a beaucoup encore à initier avec ambition. C'est dans cette voie que nous travaillons et que nous sommes engagés.

contact@sunirpoursassenage.fr

Farid Benzakour, Christelle Ambrogio, Rafael Laboissière, Géraldine Palcoux, Isabelle Defay, Pierre-Manuel Chauvet, Vincent Poher, Sophie Doutréleau.

Sassenage Magazine #306

Rendez-vous le mois prochain !

Le prochain numéro qui sortira début mars est déjà en préparation !

Une idée de sujet ? Vous voulez mettre en avant votre métier à Sassenage ?

Promouvoir votre association ? Poser une question à la Ville ?

Toutes les suggestions sont bonnes à prendre, contactez-nous : redaction@sassenage.fr

Téléchargez l'application

Mon
Sassenage





CHAMARANDE

SASSENAGE

Votre appartement neuf & haut de gamme
Au coeur d'un parc arboré



trignat.fr



04 76 15 21 21